

ERIC

SCHULTZ

44 ans, formateur.
Bourse-Esplanade-
Krutenuau
Conseiller
municipal délégué
à la Démocratie
locale, conseiller
communautaire et
membre du bureau
de l'Eurodistrict
Strasbourg-Ortenau.

Candidat
aux élections
législatives,
j'entends mettre en
œuvre les solutions
que proposent
les écologistes
pour engager une
sortie sereine et
durable des crises
économique,
sociale et
environnementale
que nous traversons.

Derya TOPAL

30 ans, courtière
en assurances.

Meinau
Conseillère
municipale
et communautaire,
je milite pour
une société
interculturelle en
luttant contre toutes
les discriminations.

En tant que
remplaçante,
j'entends
faire avancer
l'engagement des
jeunes dans la vie
publique, l'égalité
femmes-hommes et
le droit à l'éducation
et à la formation
pour toutes et tous.



**DERYA
TOPAL**

remplaçante

Retrouvez les candidat-e-s sur www.ericshultz.eelv-legislatives.fr

**Madame, Monsieur,
Chères concitoyennes Chers concitoyens,**

Les 10 et 17 juin, vous devrez choisir votre député.

Un fort désir de changement s'est exprimé le 6 mai. Il faut maintenant construire une majorité déterminée à engager les réformes dont notre pays a tant besoin.

La deuxième circonscription du Bas-Rhin est un territoire que nous connaissons bien pour y vivre et y travailler depuis de longues années.

De l'Esplanade à Illkirch-Graffenstaden, de la Krutenau au Neuhof, de Neudorf à la Meinau, nos quartiers sont riches de leur diversité, de leur jeunesse et du dynamisme de leurs habitants.

Candidats aux élections législatives, nous défendrons dans les cinq années à venir des propositions innovantes et concrètes à l'Assemblée nationale pour :

- Favoriser le développement économique, l'emploi et le maintien du pouvoir d'achat
- Garantir une éducation de qualité et le droit à la formation continue pour tous
- Améliorer la qualité de notre environnement et de notre vie quotidienne
- Restaurer notre capacité à vivre ensemble

En défendant ces priorités, nous nous engageons à apporter un contenu résolument écologique, démocratique et social à l'alternance.

Les 10 et 17 juin, votez écologiste
pour donner du sens
au changement dans nos quartiers.
Merci pour votre confiance.

MOUVEMENT
ÉCOLOGISTE
INDÉPENDANT

